

Fecha: 11-02-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: El fútbol Infantil y la Solidaridad brillaron en la Primera Versión en la Champions Cup Linares 2026

Pág. : 12

Cm2: 821,9

VPE: \$ 1.643.801

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.000

6.000

 No Definida

# El fútbol Infantil y la Solidaridad brillaron en la Primera Versión en la Champions Cup Linares 2026

**E**l fútbol infantil fue el gran protagonista en Linares, con la realización de la Primera Versión de la Champions Cup Linares, que se llevó acabo en el polideportivo de la calle Rengo. Una fiesta del deporte infantil que no solo destaca por la competencia deportiva, sino también por los valores que el deporte trasmisive desde la infancia.

Escuelas de fútbol provenientes de dis-

tintos puntos del país dieron vida a este encuentro, donde niños, familias y entrenadores compartieron una experiencia marcada por el compañerismo, la sana competencia y la formación integral de los deportistas.

Unos de los momentos más significativos del torneo fue la realización de la Copa de la Solidaridad, instancia que convocó a apoderados y comunidades deportivas a unir fuerzas en apoyo a escuelas

de fútbol de la Región del Bío-Bío, afectados por los recientes incendios forestales. La iniciativa logró reunir alimentos no perecibles y artículos de primera necesidad, reflejando el verdadero espíritu solidario del deporte.

En este contexto, el Club Deportivo Esmeralda de la comuna histórica de Yerbas Buenas, fue reconocido con la Copa de la Solidaridad, al reunir la mayor cantidad de ayuda durante la jornada.



da, transformándose en un ejemplo de compromiso social y trabajo comunitario.

La Copa de la Solidaridad fue organizada por Achfut Internacionales Productions, junto a la concejal Favio Vargas, quienes dieron un importante realce a este tipo de actividades deportivas con sentido social. La donación fue entregada a los equipos

del Bío-Bío, que estuvieron presentes en este evento deportivo.

En la oportunidad, Albert Chacón, Coordinador General del torneo, agradeció a la primera autoridad comunal Mario Meza Vásquez, en la persona del Departamento de Deportes, encabezado por Víctor Campos Salas, por su colaboración en el desarrollo

de esta significativa jornada.

Porque cuando el deporte se vive con valores, se transforma en un motor de unión, solidaridad y esperanza para nuestras comunidades.

Destacar también la gran cantidad de público que se dio cita, donde los niños fueron los principales protagonistas.

## Los que llegaron al podium

En la categoría 2017-2018, el campeón fue Leones de Chillán. En 2011 -2012, Unión Yungay. 2013 -2014, Unión Yungay. Por su parte la serie 2015-2016, el campeón fue Der Kaiser, de la ciudad de Concepción.

Gerardo Domínguez A  
Redactor Deportivo.

